



神崎小だより



学校教育目標…心豊かでたくましく生きる児童の育成
めざす児童像…なかよく かしこく たくましく やりぬく
合言葉…【笑顔(スマイル)】 【行動(フットワーク)】 【協力(サポート)】
〈 早寝・早起き・朝ご飯 〉

早朝のグラウンドに霜が降りてきらきら光っています。すっかり寒くなりました。朝晩と日中の寒暖の差が激しくなり、体調をくずさないか心配されるところです。国内のコロナ感染者数は低い水準で推移していますが、国外では、なにやらオミクロン株という変異種が見つかったとのこと。今は、感染者数が増えないことを祈るばかりです。

楽しかった校外学習

11月18日の3年生房総のむら校外学習をもって全ての学年の校外学習が終了しました。1年生は10月7日ゆめ牧場、2年生は10月28日ゆめ牧場、4年生は10月29日房総のむら、5年生は、6月24・25日に白浜少年自然の家に行きました。

小学校最後の校外学習となる6年生は、11月11日から1泊2日で南房総方面に行きました。館山城で謎解きに挑戦したり、鴨川シーワールドでシャチのショーを観たりして大満足の2日間でした。ちなみに今年は、コロナのため、バスの中のおやつは禁止。そのかわり、ホテルの食事が大変おいしく、ごはんをおかわりする児童が続出。おかわりをしようとした関先生は、ホテルの方から「子どもたちのご飯がなくなりそうなので我慢してください」と言われてしまいました。



シャチのショーでびしょ濡れになった人も！あれっ、誰かさんは、早朝の海の散歩で、すでに靴がびしょ濡れに！！

香取郡市陸上競技大会

11月2日に東総陸上競技場にて香取郡市陸上競技会が行われました。神崎小学校からは、24名が参加し、男子6位、女子4位、総合5位の素晴らしい成績を残すことができました。



選手宣誓をする男子キャプテン櫻井悠人さん、女子キャプテン井上心海さん →

金管部ミニコンサート

11月4日に保護者の方をお呼びし、金管部のミニコンサートを行いました。これまで金管部の児童28名は、昼休みや放課後に一生懸命練習してきました。感染症対策をとりながら短期間の練習でしたが、立派に演奏することができました。



英語科オンライン授業

11月16日に神崎小学校5年生と米沢小学校5年生による英語科オンライン授業を行いました。リアルタイムで小学校同士を結び、英語で友だちを紹介し合いました。最後にはジェスチャーゲームをして交流を図りました。今後もGIGAスクール構想を推進していきます。



友だちを紹介しました →

もうすぐマラソン大会

12月2日(木)は校内マラソン大会です。この日のために青空タイムや体育で走ってきました。来校できる方は、応援をよろしくお願いします。



自分の目標タイムを越せるようがんばっています。

《12月の主な行事》

- 1日 あいさつ運動
- 2日 校内マラソン大会
学級懇談
- 3日 特別日課(10日まで)
- 6日 集金日
- 7日 6年小中連携事業
- 10日 6年制服採寸
- 14日 いじめゼロ集会
- 20日 4年栄養指導
- 22日 給食終了
- 23日 2学期終業式
- 24日～ 冬休み(1/6まで)

